
Die Verwaltung berichtet, dass der Jahresbericht von Ruhrfeld City vorliegt. Dieser ist im 
Ratsinformationssystem eingestellt. Eventuelle Fragen zu diesem können gern in der nächsten 
Sitzung beantwortet werden. 
 


